



# Modernisation de la station de traitement des eaux usées du Grand Avignon

- contenu - Actualités France et international -



Date de mise en ligne : vendredi 24 octobre 2014

La station de traitement des eaux usées du Grand Avignon a été modernisée et mise aux normes suite à d'importants travaux de plus de 30 millions d'euros.

De nombreux élus ont fait le déplacement pour l'inauguration du parcours pédagogique de cette station de traitement. A cette occasion, le Président de l'agglomération Jean-Marc Roubaud, a signalé l'importance de la sensibilisation des citoyens sur les nécessités environnementales des politiques de l'eau et l'importance de l'information sur les investissements conséquents entrepris.

32 millions de m<sup>3</sup> d'eau usées vont transiter chaque année dans la nouvelle station d'épuration du Grand Avignon.

- [Le site du Grand Avignon](#)